

La plus grande flottille humanitaire internationale vers Gaza

Nous sommes des salariés, parents, médecins, travailleurs sociaux, skippers, artistes, agriculteurs, étudiants... C'est **ensemble** que nous avons décidé de répondre à l'appel des médecins **Yacine Haffaf** et **Hicham El Ghaoui** qui ont effectué plusieurs missions humanitaires à Gaza. Nous avons fondé **Waves of Freedom France**, une association loi 1901 **d'intérêt général**.

Gaza est soumise à un blocus **proscrit par la convention de Genève**, un **crime contre l'humanité** selon le droit international et dénoncé par les Nations Unies, et de nombreuses ONG. Il isole plus de **2 millions de personnes**, dont plus de la moitié sont **des enfants**. Parce que **le silence nous rend complices**, nous avons décidé d'agir car notre humanité nous appelle à **faire notre part**.

C'est en tant que **délégation française** et dans une dimension humanitaire que nous intégrons cette coalition internationale avec plus de **40 pays** du nom de :



Nos objectifs :

- **Acheminer une aide d'urgence** : médicaments, matériel médical, denrées de survie
- **Briser le blocus de Gaza** par voie maritime et ouvrir un corridor humanitaire
- **Dénoncer le silence international** face aux crimes de guerre et à la catastrophe humanitaire
- Montrer que la **société civile peut agir** là où les gouvernements ont échoué

Nous lançons une levée de fonds solidaire pour financer :

- **L'achat de cinq voiliers**
- **Leur équipement en médicaments, matériel médical et denrées de survie**
- **Les frais logistiques pour permettre à cette mission humanitaire d'aboutir**

waves-of-freedom.fr

